

## SUMMARY

# TINJAUAN KEBUTUHAN RAK DAN RUANG PENYIMPANAN REKAM MEDIS DI RUMAH SAKIT UMUM KABUPATEN TANGERANG PERIODE 2016-2020

Created by RIRIN NOVI WULANDARI

**Subject** : KEBUTUHAN, PENYIMPANAN, MEDIS

**Subject Alt** : NEEDS, STORAGE, MEDICAL

**Keyword** : kebutuhan rak

### Description :

Setiap rumah sakit wajib menyelenggarakan rekam medis. Rekam Medis merupakan salah satu upaya dalam meningkatkan mutu pelayanan di rumah sakit. Menurut PERMENKES Nomor 269/MENKES/PER/III/2008 tentang Rekam Medis bab I pasal 1 yang dimaksud dengan Rekam medis adalah berkas yang berisikan catatan dan dokumen tentang identitas pasien, pemeriksaan, pengobatan, tindakan dan pelayanan lain yang telah diberikan kepada pasien.

Di Rumah Sakit Umum Kabupaten Tangerang khusus nya di ruang penyimpanan rekam medis saat ini memiliki rak penyimpanan jenis dua sisi rak terbuka 13 rak yang terdiri dari 14 subrak. Namun dengan jumlah rak saat ini belum cukup menampung semua rekam medis yang ada karena volume rekam medis yang meningkat. Hal ini dapat mengakibatkan petugas kesulitan dalam penyimpanan rekam medis sehingga pelayanan menjadi terhambat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mendapatkan gambaran tentang kebutuhan rak penyimpanan rekam medis di Rumah Sakit Umum Kabupaten Tangerang periode 2016-2020. Menggunakan metode deskriptif yaitu mengamati secara langsung gambaran tentang keadaan yang ada di rumah sakit.

Dari hasil penelitian jumlah rekam medis tahun 2015 adalah 39,013 rekam medis, jumlah rekam medis untuk 5 tahun kedepan pada tahun 2020 adalah 43,029 rekam medis . sehingga membutuhkan 2 rak dengan ukuran 4m2 untuk 5 tahun kedepan.

Saran peneliti adalah pentingnya membuat perencanaan kebutuhan rak penyimpanan sehingga dapat direncanakan berapa banyak kebutuhan rak penyimpanan yang akan digunakan untuk 5 tahun kedepan.

**Contributor** : Laela Indawati S.st.MIK.,MKM

**Date Create** : 02/11/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201336037

**Collection** : 201336037

**Call Number** : 36-2016-S053

**Source** : Undergrduate Theses of Medical Record

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor